



## 校長室だより

R5. 4. 24



### 令和5年度も元気にスタートしました！

本校では、4月6日（木）に小・中学部始業式、4月7日（金）小・中学部入学式、4月10日（月）に高等部入学式を行いました。

くぼた校では、4月11日（火）に始業式、入学式を行いました。各校ともに元気にスタートです。

両校ともに、学校教育目標には「自ら考え学ぶ人」「心ゆたかな人」「じょうぶな人」の3つの目標を掲げ、児童生徒の発達段階に応じて取り組んでいます。

本校、くぼた校（分校）の学習活動や行事については、それぞれのHPに掲載しておりますが、校長室だよりでは、両校のトピックスを取り上げてまいります。様々な形で情報発信を行いますので、皆様にご覧いただき、ご意見ご感想をお寄せいただければ幸いです。 校長 菅野 美恵子



### ～それぞれの 入学式の様子から～



本校には、小学部21名、中学部17名、高等部33名が入学しました。全児童生徒数は、251名になりました。



本校高等部の入学式では、生徒会会長（高等部3年 古内雄大さん：写真中央）による「歓迎の言葉」があり、新入生代表生徒（写真右）が「誓いの言葉」で、これからの高等部生活でがんばりたいことなどを述べました。



勿来高等学校内に校舎がある、くぼた校（高等部）には16名の1年生が入学し、全生徒数は37名になりました。入学式では、生徒会会長（高等部3年 高津竜人さん：写真左）が歓迎の言葉を述べ、新入生代表生徒（写真中央）が「誓いのことば」を堂々と述べ、高校生としての希望を胸に新生活をスタートさせました。

入学式翌日の12日には、勿来高生とくぼた校生の対面式（写真右）が行われました。勿来高校の櫻田校長先生と生徒会長から「今年度も様々な活動と一緒にいきましょう。よろしくお願いいたします。」とあいさつをいただきました。くぼた校生徒会会長は、「文化祭行事と一緒にできるのが楽しみです。よろしくお願いいたします。」と述べました。